

PHARMAZIESTUDIERENDE UND APPROBATIONEN

Die Zahl der Pharmaziestudierenden und der neu approbierten Apotheker in Deutschland nimmt zu. Allerdings steigt auch der Bedarf an Pharmazeuten auf dem Arbeitsmarkt, z. B. in der Industrie oder in Krankenhäusern. An 22 Universitäten in 14 Bundesländern wird der Studiengang Pharmazie angeboten. Das Studium gliedert sich in drei Abschnitte: Grundstudium (zwei Jahre), Hauptstudium (zwei Jahre) sowie eine praktische Ausbildung (ein Jahr).

| Akademisches Jahr | Studierende | Studienanfänger | Approbationen | Promotionen |
|--------------------------|--------------------|------------------------|----------------------|--------------------|
| 2018/2019 | 15.986 | 2.833 | 2.281 | 372 |
| 2017/2018 | 15.894 | 2.775 | 2.233 | 374 |
| 2016/2017 | 15.682 | 2.766 | 2.202 | 415 |
| 2015/2016 | 15.548 | 2.752 | 2.025 | 385 |
| 2014/2015 | 15.268 | 2.748 | 2.079 | 407 |
| 2013/2014 | 14.632 | 2.708 | 1.947 | 350 |

Quelle: Statistisches Bundesamt (Destatis), Landesbehörden